

Bacalar, Quintana Roo, a 03 de febrero de 2022.

Partido Verde Ecologista de México.  
P R E S E N T E

Por la presente quiero agradecer la confianza que me brindó este instituto político para designarme su coordinadora en Bacalar, Quintana Roo, los últimos dos años.

Sirva esta carta para presentar mi renuncia a esta encomienda y a mi afiliación en el partido. Soy una persona convencida de que debe dársele importancia política al sur del Estado de Quintana Roo, y en mi opinión, ello no entra dentro de los planes inmediatos del Partido Verde.

Soy una ciudadana ecologista, identificada con la izquierda política, que siempre ha buscado la congruencia de sus ideales con sus acciones, por ello seguiré trabajando para combatir la corrupción, y para privilegiar la defensa de los intereses de los ciudadanos de Bacalar y del sur del Estado de Quintana Roo, mientras éstos se encuentren discriminados.

Les mando un cordial saludo y les deseo un buen camino.

Atentamente



Tania Lol-bé Casa Madrid Alfaro  
[taniacasamadrid@gmail.com](mailto:taniacasamadrid@gmail.com)  
Cel. 9831547580

Señor  
Proprietario  
organos-ecologicos  
ante  
4 Feb 2022